

て、非常の盛会を極め、且つ聽講者の多くは、大低全國高等女學校教員大部分をはじめたれば、其成績頗る良好なるを得たりといふ。されば、今後の

女學校該科目の教授は、此講習會の結果により着々改良の實効を得るに至るべきや明なり。

尙同氏には、同月十六日より相州横須賀に於て、同じく講習會を開きしに、之れ亦頗る盛況を極め、聽講志願者頗る多數なりしといふ。同氏の熱心今に始めぬことながら、斯道に取りて頗る多くべきなり。

### ●女子商業學校設立の計畫

今回嘉悅孝子女史其他の同志計畫して法學博士和田垣謙三氏を校長とし女子商業學校なる者を新設して商家の子女及諸學校の生徒にして將來商業界に身を委ねんとするものと養成せんと目下準備中なりといふ。

●東京市教員の俸給額 最近の調査にかかる東京市正教員各區の俸給の比較を聞くに、尋常科に在ては四谷區の十七圓五錢三厘を最高とし芝區の十五圓三十三錢三厘を最低とし、平均十六圓三十錢五厘なり、又高等科正教員の月俸平均額は二十二圓六十五錢五厘にして、之れを尋常科に比すれば六圓の差あり、最高を日本橋區の二十三圓七十一錢九厘とし最低なるを牛込の十九圓六十六錢七厘とす、次に准教員尋常科の平均は十二圓五十二錢六厘にして、最高を麻布區の十三圓八十錢最低を日本橋區と小石川區との十一圓五十錢とし、準教員高等科平均十三圓三十九錢一厘にして最高深川區の十八圓最低は日本橋區の十圓なりといふ。